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5_8F_91_E5_9F_BA_E9_c33_487489.htm 经过一段时间的萎靡

，前几日开始，股市终于迎来了一波反弹行情，投资者也感

受到了一点春天的暖意。近期冷淡的基金市场又会有什么变

化？《金理财》为此进行了一番调查。“前段时间股市表现

这么差，基金也都没有什么收益，绝大部分都在亏损。”宁

波一位基民感慨，“手中的基金到底该怎么操作，现在是不

是逢低买入的机会呢？” 为了了解更多基民的现状，《金理

财》联合新浪网进行了一次调查。接受调查的2044位基民中

，1404人表示手中持有的基金处于亏损状态，在这种情况下

，选择观望的人占了一半，坚持长期持有的占38.48%，选择

抛售的占11.34%。对于目前会不会购买基金的问题，67.31%

的人明确表示不会。 A.新发基金 乏人问津 对于基金的态度，

宁波市民同样冷淡。昨天，在工商银行天一支行，又有两只

新基金正在发售中，一只是广发增强债券型基金，一只是易

方达增强回报基金。“到目前还没有人来咨询过。”该支行

的大堂经理仇月虹表示，新发的债券型基金比起股票型基金

更是无人问津。“去年9月买进的基金基本上都没有赚钱。”

仇月虹介绍，“很多基民认为收益不如预期，而对市场没有

信心。” “目前我手中的基金还在亏损，也没心情去看别的

基金。”宁波市民张女士于去年10月份在2.6810的高点买进了

华夏优势，今年3月3日，她一看华夏优势的单位净值已经跌

到2.4630。 投资海外的QDII基金更是不容乐观。今年2月29日

，嘉实海外基金显示的单位净值是0.7620元，比去年10月1元



发行时已经跌了23.8%。华夏全球基金、南方全球基金、上投

亚太基金也都有不同程度的下跌。这两天，QDII基金迎来了

久违的反弹，但理财师提醒，投资海外的风险不容忽视。 当

然，也有逢低建仓的投资者，在某事业单位上班的王成先生

就是其中一位，他觉得目前正是股市的低点，但却不是熊市

。很多人不愿买基金的时候，刚好是建仓的机会，“我现在

手头上有钱的话，会考虑逐步建仓了。”同时，他也在期待

“降低印花税”政策的出台。 东方热线基金论坛的一位版主

也在3月1日发帖：基金卖不动也预示底部的到来，股市应该

会有一波上升行情，关键是要掌握基本的规律和良好的投资

心态。 B.专家建议 去年股票型基金的收益多在30%-50%，今

年很难再有这样的收益预期，但是市场也有可能出现惊喜。

海通证券宁波百丈营业部的基金专家朱永平分析说，目前，

市场的震荡还是不可避免。他估计3500-3800点会是股市的一

个底部，那么在4200点左右，基民适合开始分批建仓。 而前

几日，隆圣投资管理公司总经理王贵文放言说市场将在4100

点附近见底，认为奥运之后会迎来另一波新的行情。那么这

个时候如果你买入净值1元的新基金，就算股市继续下跌，也

不用太担心。因为新基金建仓需要一段时间，在这个过程中

，基金所投资的股票也多处于低位，等到股市反弹，基金的

收益增长幅度就会比较大。 “我觉得目前是购买新基金比较

好的时期。”朱永平认为，在股市上升时期，买老基金更好

，但是在目前股市低迷的状态下，新发基金拥有建仓优势。 

对于还在等待印花税调整的基民，朱永平认为虽然要求调整

印花税的呼声很高，但是政府会考虑在最合适的时机出牌，

目前想进入投资市场的人可以先做准备了。 第 1/2 页 [1] [2]
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